



校報

わきいち

〒010-0342

男鹿市脇本脇本字上野1番地1

男鹿市立脇本第一小学校

TEL 0185-25-2215

FAX 0185-22-2009

<https://edu.city.oga.akita.jp/wakiichi-es/>

和合協力

気力体力

意志強固

知識探求

創立 明治8(1875)年

4月4日、進級の喜びを胸にした子どもたちの笑顔とともに令和6年度がスタートしました。4月5日にはキラキラ輝く16名の1年生が入学し、全校116名の脇一っ子は毎日元気に学校生活を送っています。ゴールデンウィークを待たずに校地内の桜が満開となり、温かな空気に包まれて伸び伸びと過ごす子どもたちの姿が見られます。こうした子どもたちの姿は、保護者の皆様並びに地域の皆様のご協力とご支援があるからこそと深く感謝しております。

さて、本校では、今年度も学校教育目標「心豊かに、夢に向かって生きようとする子どもの育成」を掲げ、コミュニティ・スクールの取組を踏まえた「地域とともにある学校」を目指して学校経営を推進してまいります。今年度も、子どもたちの健やかな成長のため、皆様のなお一層のお力添えを賜りたく存じます。今年度も、どうぞよろしくお願いたします。

16名の元気な1年生が仲間入りしました

4月5日(金)に、男鹿市長菅原広二様、学校運営協議委員の皆様をはじめとする来賓の皆様のご臨席を賜り、全校児童と1年生の保護者が参列した入学式が行われました。緊張しながらも、朝からはりきって登校した1年生は、担任の氏名点呼にも元気に返事をする事ができました。

入学から3週間が過ぎましたが、学校ではたくさんの笑顔が見られ、元気に過ごしています。「ひらがな」や「数字」を字の形や書き順に気を付けて少しずつ覚えているところです。また、来月行われる運動会では、精一杯の活躍をご覧いただけるように励ましていきたいと思ひます。

5月2日(木)には、入学おめでとう集会を予定しています。集会の様子は次号でお伝えいたします。



★令和6年度 脇本第一小学校の児童と教職員

*児童、教職員あわせて134名でスタート!

*全校児童数116名 (1年…16名、2年…11名、3年…18名、4年…25名、5年…23名、6年…23名)

校長	佐々木 蘭子
教頭	〇〇 〇〇 3年書写、6年理科担当
主事	〇〇 〇〇 学校事務
養護教諭	〇〇 〇〇 保健主事
教務主任	〇〇 〇〇 4年理科、5年社会、 5・6年算数TT担当、初任研指導
1梅担任	〇〇 〇〇 研究主任
2梅担任	〇〇 〇〇 特別活動主任

2 桃担任	〇 〇 〇 〇	特別支援教育主任
3 梅担任	〇 〇 〇 〇	道徳主任、ふるさと教育
4 梅担任	〇 〇 〇 〇	研究副主任
5 梅担任	〇 〇 〇 〇	(新採用) 学習園
5 杏担任	〇 〇 〇 〇	メディア主任、図書館教育主任
6 梅担任	〇 〇 〇 〇	生徒指導主事
6 梅担任	〇 〇 〇 〇	給食主任
学校生活支援員	〇 〇 〇 〇	
学校校務員	〇 〇 〇 〇	
学校校務員	〇 〇 〇 〇	
給食調理等員	〇 〇 〇 〇	



新任式で挨拶する
6年〇〇〇〇さん

※このほかに、次の先生たちにも指導していただきます。

算数科教育専門監：〇〇〇〇 ALT：〇〇〇〇 初任研指導：〇〇〇〇 初任研後補充：〇〇〇〇

「四年生の思い出と五年生で頑張りたいこと」

五年 ○○○○

四年生で一番心に残ったことは、10才記念式です。来てくれた家族の皆さんの前で一人ずつ将来の夢やこれから頑張りたいことなどのスピーチをしました。わたしは将来イラストレーターになるために、これから毎日絵を描く練習を頑張るということを話しました。また、生まれたときから十年間大切に育ててくれた家族に、感謝の気持ちをこめて歌を歌ったり呼びかけをしたりツバメダンスを踊ったりしました。心に残る記念式になるように、会場の飾り付けもみんな力で合わせて頑張りました。家族も感心してくれてよかったです。四年生で特に頑張ったのは漢字の練習です。日常生活の中ですら漢字を書けるよう、何度も書く練習をしました。委員会活動も頑張りました。わたしはボランティア委員でした。特にベゴニアの花が枯れないようにプランターに毎日水やりをしました。

五年生で頑張りたいことは二つあります。一つ目は、算数の学習です。五年生になったら、勉強がこれまで以上にレベルアップしてどんどん難しくなるからです。そのために、分からないところは先生に聞いたり、学年×二十分を目安に家で勉強したりして、たくさん力をつけたいです。二つ目は、六年生を支えることです。五年生になったら、学校のサブリーダーになります。

わたしは、学校のサブリーダーの一員として、学校の規則をきちんと守ったり、行事活動で六年生をサポートしたりしたいです。そして、一日一日が楽しいと思えるかけがえのない学校生活を送り、最高の一年間になるようにしたいです。新五年生になるのがとても楽しみなので、もっと勉強や委員会活動を頑張って新しい五年生になりたいです。

「今年楽しみなこと」

五年 ○○○○

わたしが今年楽しみなことは、家庭科の授業と宿泊体験学習とマラソン大会です。家庭科の授業が楽しみな理由は、四年生までに無かった新しい教科だからです。わたしは、さいほうや料理を家でやることがあるけれど、学校でやるとなれば、みんなと協力してできるからより楽しいと思います。

宿泊体験学習では、食べる物をみんなで協力して作るそうです。四年生までには経験できなかったことなので、いろいろなことを協力することで、皆がもっと仲良くなると思います。マラソン大会で走る距離は、高学年になると一キロでグラウンド五周になるので、走るの少し大変になると思います。けれども、長い距離を走り切れたら、ああ、少し成長したんだなあと思えると思います。だから、毎日毎日走る練習をして、順位とタイムを上げたいと思います。四年生のときは五位だったので、次は三位になりたいです。

ほかに学習面では、四年生のときよりもっと勉強が難しくなると思うので、分からないところや苦手なところは、できるようにたくさん勉強します。

また、生活面では、低学年の見本になるように頑張ります。例えば、廊下は静かに右側を歩くことや、元気な声であいさつをすること、ていねいな言葉づかいを心がけます。登校時は、登校班の六年生がもし休んだら、五年生が先頭に立ってみんなを安全に連れて行かなければならないので、しっかりしたいです。

★令和6年度 運動会について

- 1 期日 5月18日(土)
- 2 時間 8:50 選手入場、開会式
9:20 競技開始
11:15 閉会式

日程は午前からの半日開催です。ご家族や地域皆様の参観について制限はありません。

競技については「組み体操マ스ゲーム：脇の花」「徒競走」「学団による趣向走」「2～6年学年リレー」「色別対抗リレー」「6年親子競技」を予定しています。

子どもたちは、家族や地域の方に頑張る姿を見てもらおうと張り切っています。ぜひ、全校の子どもたちが、はつらつと活動する姿をご覧ください。



- ☆鹿角春季剣道大会
小学校低学年の部 第3位 3年 ○○○○
- ☆男鹿潟上南秋スポーツ少年団柔道大会
個人戦2年生の部 第3位 3年 ○○○○

5月の学校行事予定

2日	木	入学おめでとう集会 PTA役員会
8日	水	職員研修会 全校4校時限 13:00下校
9日	木	内科検診
15日	水	運動会予行 委員会活動②
16日	木	第1回学校運営協議会
18日	土	運動会(予備日19日、23日)
20日	月	振替休業日
21日	火	3・5年聴力検査
22日	水	1・2年聴力検査 全校5校時限
23日	木	職員会議 全校5校時限
24日	金	避難訓練
29日	水	クラブ活動②
30日	木	CS企画委員会
31日	金	1・4年耳鼻科検診
5月に予定		一人一鉢活動 5年田植え体験